

Urlaub für die Füße

Meilen. Ob Wanderung oder Städtereise – im *kyBoot* erlebt man das «Walk on air»-Gefühl. Der *kyBoot* vermittelt ein einzigartiges Wohlbefinden beim Gehen und ist mit keinem anderen Schuh vergleichbar. Im *kyBoot* geht man auf einem weich-elastischen Luftpolster. Man läuft federleicht und spürt ein einzigartiges Wohlgefühl. Der *kyBoot* hat die erste Sohle der Welt, die den Fuss jede Feinheit des Bodens ertasten lässt. Dabei werden die Fussrezeptoren Schritt für Schritt sanft stimuliert. Den *kyBoot* kann man an den «Tagen der gesunden Füße» testen. Ebenso kann man eine Fussdruckmessung vornehmen lassen und vom Vorzugspreis profitieren. (pd)

«Tage der gesunden Füße»: Freitag, 1. Juli, 10 bis 17 Uhr, und Samstag, 2. Juli, 10 bis 16 Uhr. Drogerie Artho, Rosengartenstrasse 10, 8706 Meilen; Telefon 044 923 39 40.